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REQUERIMENTO Nº 167/2021

Solicitação de Emenda Parlamentar ao 
Deputado Federal Sr Orlando Silva.

Requeiro à mesa, com a observância nas disposições regimentais e após ouvido 
o douto plenário, que seja oficiado ao Excelentíssimo Sr. Deputado Federal Orlando Silva, 
solicitando através de emenda parlamentar de R$300.000,00 (Trezentos mil reais) para 
reforma, ampliação e adequação da pista de Skate, para os moldes Olímpicos, detalhado a 
seguir, pertencente ao GND 3 – Outras Despesas correntes.

Fonte: Fundo Nacional de Assistência Social.

Destino: Secretária Municipal de Esporte e Lazer.

CNPJ para indicação: 45.276.128/0001-10

Objeto: Reforma, ampliação e adequação da pista para os moldes Olímpicos.

Local a ser Contemplado: Pista de Skate da praça Scalamandre Sobrinho- Vila 
Ferroviária.

Consideramos o esporte como um dos braços da educação e uma importante 
ferramenta de inclusão social, conferindo a quem pratica valores importantes no 
desenvolvimento de autoestima e autoconfiança, características importantes para construção 
de sujeitos dotados de respeito mútuo e socialmente engajados;

Consideramos o esporte como um braço da saúde, sendo ferramenta 
importante no desenvolvimento dos praticantes, impactando diretamente na melhoria da 
qualidade de vida física e mental e sendo preponderante na prevenção de ansiedades e 
depressões;

Consideramos o esporte um braço da cultura, pois trás consigo uma 
característica universal, que transpõe as barreiras linguísticas, religiosas, de gênero, de etnias, 
além valores que vão além da manifestação social e movimento cultural;

Considerando que o skate, antes marginalizado e considerado mais uma 
ameaça aos jovens do que uma prática esportiva, atualmente é considerado um dos esportes 
mais procurado entre jovens e adolescentes e inclusive figurará como esporte olímpico nas 
próximas olimpíadas, no Japão;

Considerando que a pista de skate encontra-se atualmente bastante degradada 
com rachaduras e buracos, muitas vezes remendados de maneira improvisada pelos próprios 
usuários, representando risco de acidentes;

Considerando que a pista foi construída sob moldes antigos e que se encontram 
atualmente defasados em relação ao nível do esporte, sendo necessária adequação e 
atualização do espaço;
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Considerando que a Praça Scalamandré Sobrinho é um dos principais pontos de 
encontro social e comercial de Araraquara, palco de grandes eventos no município, como a 
virada cultural, e aniversário da cidade;

Considerando que é fundamental ofertar locais públicos de socialização para 
juventude, pensando inclusive para o pós-pandemia, onde esses espaços terão papel 
importante para a ressocialização dos jovens;

Sabemos ainda, que o incentivo a prática ao esporte de jovens é uma das 
prioridades dos agentes governamentais e que o grande retorno para sociedade é um jovem 
consciente e socialmente responsável.

Portanto, a verba solicitada faz-se plenamente justificada, tendo em vista a 
demanda pela reforma e adequação da pista de skate da praça Scalamandre Sobrinho, cujos 
benefícios sociais serão imensuráveis.

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 26 de fevereiro de 2021.

GUILHERME BIANCO
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